

DER DEUTSCHE *Straßen* *verkehr*

FÜR VERKEHR UND WIRTSCHAFT



Ein kleiner Wagen aus einem großen Land
Unser Test: Motorroller SR 56 „Wiesel“
Bilder vom P 50

November 1957
Preis 1,- DM
Verlagspostamt
Berlin



VERLAG DIE WIRTSCHAFT · BERLIN NO 18



So sieht er aus: Der PKW Typ 50

Ein offensichtlich glücklicher Zufall fügte es, daß wir vor einigen Wochen in Berlin ein uns noch unbekanntes Auto mit einem DDR-Kennzeichen fotografieren konnten. Irgendwie erinnerte uns dieser Wagen an einen kleineren, eleganteren P 70. Bei näherem Hinsehen entdeckten wir auch das

Firmenzeichen AWZ. Die Kunststoffkarosserie, durch Beklopfen festgestellt, ließ die letzten Zweifel schwinden. Dieser Wagen ist natürlich eines der ersten Baumuster des langerwarteten PKW vom Typ 50. Obwohl die Bezeichnung „Typ 50“ nirgendwo an dem Wagen zu sehen war,

ließ der etwas heulende Ton des Motors auf einen Zweitakter mit Luftkühlung schließen. Damit waren für uns die letzten Zweifel zerstreut. So also wird wahrscheinlich der DDR-Kleinwagen Typ 50 aussehen. Wir glauben, mit Sicherheit sagen zu können, daß unsere Vermutungen stimmen.

Nicht stimmen können aber Vermutungen, wie sie von verschiedenen Tageszeitungen anlässlich der Herbstmesse ausgesprochen wurden. Wir halten es einfach für unmöglich, daß in diesem Jahr noch 1000 Kleinwagen vom Typ 50 ausgeliefert werden sollen. Wenn Heinrich Rau anlässlich einer Pressekonferenz davon sprach, daß im Jahre 1958 3000 Wagen vom Typ 50 das Werk verlassen, so dürfte die Zahl 1000 für dieses Jahr doch der Phantasie eines Berichterstatters entspringen. Wir wissen nur, daß noch in diesem Jahr, gegen Ende Dezember, mit der Auslieferung einer kleinen Nullserie zur Breitereprobung begonnen werden soll. Nicht stimmen dürften auch alle bisher ausgesprochenen Vermutungen hinsichtlich des zu erwartenden Preises dieses Wagens. Auch wir haben hier noch absolut keine genauen Vorstellungen.

In einem aber stimmen wir einer Tageszeitung zu, die schrieb: „Der P 50 noch nicht ausgestellt — aber schon in Sicht“. Ob man es wohl bei diesem Kleinen fertigbringt, ihm einen ansprechenden Namen zu geben?

